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ISTIMEWA! 
FIRLI BADMINTON 
BARENG THE MINIONS
MESKI BERSTATUS 
TERSANGKA

Sudah	 lebih	 dari	 7	 bulan	 semenjak	

ditetapkan	 sebagai	 tersangka	 kasus	

dugaan	 korupsi	 pada	 Rabu,	 22	 November	

2023,	 mantan	 Ketua	 KPK	 Firli 	 Bahuri	 masih	

menghirup	udara	bebas	hingga	saat	ini.	Bahkan	diduga	hoby	

Firli	 main	 badminton	 masih	 jalan	 terus.	 Terbaru,	 dalam	

sebuah	unggahan	di	media	sosial,	Firli	terekam	kamera	sedang	

asyik	bermain	bulu	tangkis	bersama	Kevin	Sanjaya	Sukamuljo	

dan	Marcus	Fernaldi	Gideon	atau	The	Minions	di	GOR	Djarum,	Jl	

Slipi	 I,	No	57,	 Jakarta	Barat.	Rekaman	 tersebut	diunggah	oleh	

akun	X	dengan	akun	@caramelscrof�le.	Lolisi	menyebut	belum	

menahan	Firli	karena	tengah	melakukan	pengembangan	kasus.	

Diketahui,	 kasus	 dugaan	

pemerasan	 yang	 dilaku-

kan	Firli	beririsan	dengan	

kasus	dugaan	korupsi	eks	

Mentan	 Syahrul	 Yasin	

Limpo	 (SYL).	 	 Sehingga	

ada	dugaan	tindak	pidana	

pencucian	 uang	 (TPPU)	

juga.	 Para	 pegiat	 anti-

korupsi	dan	pakar	hukum	

pun	 menilai	 kasus	 Firli	

mandeg 	 dan 	 senga j a	

digantung.	Duh.

Baca	di	hal	11....
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FAKTA-FAKTA JEJAK KASUS FIRLI BAHURI

2	Juli	2024
Kubu Firli Bahuri mendesak polisi menghentikan 
kasus dugaan pemerasan terhadap SYL

1	Juli	2024
Komisi III DPR mempertanyakan Kasus Firli Bahuri 
yang disebutnya menghiolang begitu saja

25	Juni	2024
Firli Bahuri kembali dicekal hingga 25 desember 2024

26	Januari	2024
Firli Bahuri mencabut gugakan Praperadilan

22	Januari	2024
Firli Bahuri kembali melayangkan gugatan praperadilan

22	Desember	2023
Firli Bahuri mengundurkan diri dari jabaran sebagai 
ketua KPK

19	Desember	2023
Gugatan Praperadilan Firli Bahuri Ditolak 
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Sambungan	ke	berita	hal	11....
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“ESXI adalah sebuah Hypervisor, 
alias software untuk menjalankan 
Virtual Machine. Jadi ternyata bukan 
cuma Windows yang kena, tapi ESXI-
nya,” tulis Yohanes dalam blognya.

Menurut Yohanes, penjelasannya 
dalam blog tersebut memvalidasi 
bahwa “dekriptor yang dirilis oleh 
group Brain Cipher benar berfungsi”.

Ia juga menyoroti Badan Siber dan 
Sandi Negara (BSSN) yang tidak 
menyinggung soal ransomware Babuk 
dalam indicator of compromise (IOC). 
Kendati begitu, menurutnya BSSN 
maupun Kominfo sudah mengetahui 
kalau EXSI terkena ransomware.

“BSSN/Kominfo mungkin tidak 
menemukan enkriptornya karena 
sudah dihapus oleh penyerang, tapi 
pasti menemukan ransom notenya. 
Saya tidak tahu apa isinya, apakah 
s a m a  d e n g a n  ve r s i  L o c k B i t  d i 
Windows, atau beda lagi,” ujarnya.

Sejauh ini, BSSN tak menanggapi 
permintaan konfirmasi soal per-
kembangan analisis forensik insiden 
siber PDNS 2.

Fasilitas PDNS lumpuh pada 20 
Juni 2024. Lokasi fisik pusat datanya 
ada di Surabaya. Gangguan kala itu 
membuat layanan publik imigrasi 
terkendala dan berdampak pada 
antrean panjang di sejumlah bandara 
di Indonesia.

Pada Rabu, 3 Juli 2024, geng hacker 
yang mengatasnamakan Brain Cipher 
merilis file secara cuma-cuma yang 
disebutnya sebagai kunci dekripsi 
untuk mengakses data-data di PDNS 2. 
Kunci diberikan usai pemerintah RI 
menolak membayar tebusan uang 
yang diminta Brain Cipher, sebesar Rp 
131 miliar.

Eks Dirjen Aplikasi Informatika 
Kominfo, Semuel Abrijani Pangerapan, 
sempat berkata bahwa kunci dari 
Brain Cipher itu bisa membuka 
spesimen data PDNS 2. Hal itu dia 
katakan dalam konferensi  pers 

pengunduran dirinya sebagai Dirjen 
Aptika Kominfo pada 4 Juli 2024.

Dia mengundurkan diri usai PDNS 
2 dilumpuhkan ransomware dan 
merasa bertanggung jawab atas 
insiden tersebut.

Namun, berdasarkan informasi 
yang didapatkan Pratama Pershada 
dari tim internal BSSN, kunci yang 
diberikan itu sejauh ini belum terlihat 
berhasil membuka file yang terkunci, 
dan masih terus dicoba oleh para 
pengelola PDNS.

B S S N  a d a l a h  p i h a k  y a n g 
bertanggung jawab atas keamanan 
PDNS,  sementara  Kementerian 
K o m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a 
(Kominfo) bertanggung jawab atas 
pengelolaan PDNS.

Ia memperingatkan bahwa file 
yang dir i l is  geng hacker  perlu 
diwaspadai. Bisa saja Brain Cipher 
sudah meletakkan backdoor di salah 
satu server di PDN yang bisa diguna-
kan oleh mereka untuk masuk kembali 
ke sistem PDN dan melancarkan 
serangan selanjutnya, atau bisa saja 
backdoor tersebut ditemukan oleh 
peretas lain dan dipergunakan untuk 
meretas sistem PDN.

Perlu juga diwaspadai bahwa tools 
yang diberikan sudah disusupi 
malware lain yang dapat menginfeksi 
sistem PDN lebih parah lagi.

Layanan publik berbasis digital 
yang sebelumnya terganggu karena 
tumbangnya PDNS 2, diklaim Menko 
Polhukam Hadi Tjahjanto, sudah 
berjalan lagi pada 1 Juli 2024 dengan 
memanfaatkan data terbatas yang ada. 
Dia menyebut keamanan siber PDNS 
dit ingkatkan agar tak terulang 
kejadian serupa.

Pe m e r i n t a h  s a a t  i n i  te n ga h 
membangun Pusat Data Nasional 
(PDN) di Batam, Cikarang, dan IKN 
N u s a n t a r a .  P D N  k e l a k  b a k a l 
menggantikan PDNS sepenuhnya. 
(wid,rls,ist,ant/dya)

PDNS Diduga Dibobol 2 Ransomware

Kunci Brain Cipher Gagal Buka Semua Data

Dirjen	SDPPI	Kemenkominfo	Ismail

JAKARTA  -Ternyata Pusat  Data 
Nasional Sementara (PDNS) dibobol 
oleh 2 ransomware. Artinya satu kunci 
dari Brain Cipher yang diberikan gratis 
beberapa waktu lalu gagal membuka 
semua data-datanya.

Diketahui data yang tersandera 
membuat 282 instansi pemerintahan 
tidak bisa mengaksesnya. Informasi 
itu didapatkan sebuah lembaga riset 
k e a m a n a n  s i b e r  d i  J a k a r t a , 
Communication and Information 
System Security Research Center 
(CISSReC).

Pratama Pershada, Chairman 
CISSReC, memperoleh informasi 
tersebut dari tim internal BSSN, bahwa 
a d a  d u a  r a n s o m w a r e  y a n g 
dipergunakan untuk menyerang PDNS 
2 secara bersamaan. Pratama tidak 
memberi detail informasi nama atau 
jenis kedua ransomware tersebut.

“Meskipun Dirjen Aptika Kominfo 
(Semuel Pangerapan-red) pada saat 
konferensi pers pengunduran dirinya 
menyatakan bahwa decryptor bisa 
dipergunakan untuk membuka file 
yang terkunci, namun berdasarkan 
s u m b e r  i n t e r n a l  B S S N  b a h w a 
decryptor tersebut belum dapat 
dipergunakan untuk membuka file 
yang terkunci dan masih terus dicoba,” 
u j a r  P r a t a m a  d i k u t i p  M i n g g u 
(7/7/2024).

Sejauh ini, yang telah dikonfirmasi 
Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) 
adalah jenis ransomware LockBit 3.0 
yang dilancarkan geng hacker Brain 
Cipher.

Terpisah, Yohannes Nugroho, 
seorang programmer yang melakukan 
re ve r s e  e n g i n e e r i n g  t e r h a d a p 
ransomware tersebut, mengungkap 
PDNS 2 diserang ransomware LockBit 
untuk Windows dan Babuk untuk 
hypervisor ESXI (semacam alat 
pengelola mesin virtual pada server).

Sementara, menurut dia, yang 
diberikan kelompok Brain Cipher 
kemarin adalah kunci untuk membuka 
data yang ESXI.

“Supaya jelas: kedua ransomware 
ini dari satu group (Brain Cipher). 
Windows diserang dengan LockBit, 
dan VM di ESXI diserang dengan 
Babuk. Kedua malware ini buildernya 
udah dibocorkan di internet sejak 
beberapa tahun lalu,” kata Yohanes 
d a l a m  k i c a u a n n y a  d i  X ,  R a b u 
(3/7/2024).

Yo h a n e s  m e n g a t a k a n  k u n c i 
dekriptor yang diberikan hanya untuk 
ESXI, sementara kunci untuk LockBit 
belum diberikan.

Ia kemudian menjelaskan lebih 
lanjut soal temuannya lewat postingan 
blog.  Menurut  dia  ransomware 
LockBit yang menyerang PDNS 2 
menggunakan enkripsi Salsa20, 
sementara di server ESXI diserang 
menggunakan ransomware Babuk 
dengan enkripsi SOSEMANUK.
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1992-1993	
Staf Pengajar PIKSI - Institut 
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III di Direktorat
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2021-2023 
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Penyelenggaraan Pos
dan Informatika

2023
Ketua Dewan Pengawas 
MASTEL
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Sekretaris Perusahaan Perum 
Bulog, Arwakhudin Widiarso, juga 
mengatakan hal yang senada.

”Analogikan saja hari ini pasaran 
harga beras misalnya Rp 12.000/Kg. 
Yang tak pernah ikut proses lelang 
mendadak mengaku bisa menjual 
beras dengan harga Rp 5.000/Kg, tapi 
tak pernah berniat menjual dan 
m e n g i r i m k a n  b a ra n g  t e r s e b u t 
s e h i n g g a  m e m b a t a l k a n 
keikutsertaanya pada lelang terbuka.

Jika saja tetap mengikuti lelang 
terbuka dan menawarkan harga 
tersebut tetapi gagal dalam menyerah-
kan barang, maka mereka pasti akan 
kami kenai denda berupa prosentase 
dari nilai kontrak,” kata dia.

Widiarso mengatakan, sangatlah 
mudah mengklaim telah menawarkan 
harga murah, bila barangnya tidak 
nyata dan tidak pernah diserahkan.

Dia mengatakan, adanya laporan 
ke Komisi Pemberantasan Korupsi 
(KPK) tanpa berbasis fakta telah 
membuat opini buruk di masyarakat 
dan merugikan Bulog.

Apalagi Bulog, kata dia, saat ini 
sedang giat berbenah diri melalui 

transformasi di semua lini bisnis yang 
dilakukan.

“Kami terus menjaga komitmen 
untuk tetap menjadi pemimpin rantai 
pasok pangan yang terpercaya 
sehingga bisa berkontribusi lebih bagi 
kesejahteraan masyarakat Indonesia 
dan hal ini tentunya sesuai dengan ke-
4 vis i  transformasi  kami  yaitu 
k e p e m i m p i n a n ,  k e p e r c a y a a n , 
pelayanan terbaik dan kesejahteraan 
m a s y a r a k a t ,”  t a m b a h   S o n y a 
Mamoriska, Direktur Transformasi & 
Hubungan Antar Lembaga Perum 
Bulog.

Saat  ini ,  Perum Bulog men-
dapatkan penugasan untuk meng-
impor beras dari Kementerian Per-
dagangan, sebesar 3,6 juta ton pada 
tahun 2024. Pada periode Januari-Mei 
2024, jumlah impor sudah mencapai 
2,2 juta ton.

Impor dilakukan oleh Perum Bulog 
secara berkala dengan melihat neraca 
perberasan nasional dan meng-
utamakan penyerapan beras dan 
gabah dalam negeri.

Sampai akhir Juni, Perum Bulog 
telah menyerap 800 ribu ton beras 

dalam negeri  dan optimis  bisa 
menyerap 1 juta ton beras, melebihi 
dari target pemerintah.

Sebelumnya, Kepala Bapanas Arief 
Prasetyo Adi dan Kepala Bulog Bayu 
Krisnamurthi dilaporkan ke KPK atas 
dugaan mark up impor 2,2 juta ton 
beras senilai  Rp2,7 tri l iun dan 
kerugian negara akibat demurrage 
(denda) impor beras senilai Rp294,5 
miliar.

Laporan itu dilayangkan oleh Studi 
Demokrasi Rakyat (SDR) pada Rabu 
(3/7/2024). Direktur Eksekutif SDR 
Hari Purwanto meminta KPK segera 
memeriksa Kepala Bapanas dan 
Kepala Bulog sebagai pihak yang 
paling bertanggung jawab terkait 
permasalahan itu.

Hari menyebut dua lembaga yang 
bertanggung jawab atas impor beras 
tidak proper dalam menentukan harga, 
sehingga menyebabkan selisih harga 
beras impor yang sangat signifikan.

“A d a  d u g a a n  k o r u p s i  y a n g 
dilakukan oleh Bapanas dan Bulog 
karena menurut kajian kami dan hasil 
investigasi ada dugaan mark up yang 
dilakukan oleh dua lembaga tersebut 
terkait masalah impor beras," ujar Hari 
di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, 
Rabu (3/7).(wid,tro,rls,ist/dya)

POLITICA
Senin, 08 Juli 2024
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JAKARTA		-	Dugaan mark up impor 2,2 
juta ton beras senilai Rp2,7 triliun dan 
kerugian negara akibat demurrage 
(denda) impor beras senilai Rp294,5 
miliar mencuat. Wakil Ketua Komisi IV 
DPR Fraksi PKB Daniel Johan men-
dorong pembentukan panitia khusus 
(Pansus) untuk mendalaminya.

Ia menilai pembentukan pansus 
DPR itu untuk mengungkap kebenaran 
terkait skandal impor beras yang 
menyeret Kepala Bapanas Arief 
Prasetyo Adi dan Direktur Utama (Dirut) 
Perum Bulog Bayu Krisnamurthi.

"Iya nanti kita usulkan dan dorong," 
kata Daniel dalam keterangannya, 
Minggu, (7/7).

D a n i e l  j u g a  b e r p a n d a n g a n 
pembentukan pansus itu bisa turut 
memperbaiki tata kelola pangan di 
Indonesia. Ia menyebut pembentukan 
pansus itu sekaligus menunjukkan 
k o m i t m e n  d a n  l a n g k a h  d a l a m 
mewujudkan kedaulatan pangan.

"Dan keberpihakan kepada petani 
dan kemandirian pangan," ucap dia.

Bulog	Mengaku	jadi	Korban
Terpisah, Direktur Supply Chain 

dan Pelayanan Publik Perum Bulog, 
Mokhamad Suyamto membantah 
kabar pihaknya melakukan peng-
gelembungan atau mark up harga 
beras impor.

Suyamto mengatakan perusahaan 
perusahaan Tan Long Vietnam yang 
diberitakan memberikan penawaran 
beras sebenarnya tidak pernah ikut 
bidding.

“Perusahaan Tan Long Vietnam 
ya n g  d i b e r i t a k a n  m e m b e r i k a n 
penawaran beras, sebenarnya tidak 
pernah mengajukan penawaran sejak 
bidding tahun 2024 dibuka. Jadi tidak 
memiliki keterikatan kontrak impor 
dengan kami pada tahun ini,” ucap 
M o k h a m a d  S u y a m t o  d a l a m 
keterangannya, Sabtu (6/7/2024).

Dugaan Mark Up Harga Impor Beras Mencuat

Komisi IV DPR Dorong Pembentukan Pansus 

(Ilustrasi)	Dugaan	mark	up	impor	2,2	juta	ton	beras	senilai	Rp2,7	triliun	dan	kerugian	negara	akibat	

demurrage	(denda)	impor	beras	senilai	Rp294,5	miliar.(dok)

	Vietnam

286.260

VOLUME IMPOR BERAS INDONESIA BERDASARKAN 

NEGARA ASAL (MARET 2024)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------

	Thailand 	Myanmar Pakistan 	India

142.650

76.610

100

Badan	Pusat	Statistik	(BPS)	(Ton)

5 NEGARA DENGAN 

VOLUME IMPOR BERAS 

TERBESAR DI DUNIA (2023)*

 Filipina

--------------------------------------------------------------

Indonesia

 China

Uni Eropa

 Nigeria

3.9 Juta

2.6 Juta

2 Juta

2.25 Juta

(Databoks)

 61.570

3.5 Juta
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"Tujuannya apa sih semua negara 
melakukan itu, harus ada proses 
seleksi? (Karena) yang negara harus 
kedepankan (yaitu) kepentingan 
keselamatan pasien," ujar Adib.

Penggunaan jasa dokter asing 
telah diatur dalam dalam Undang-
Undang (UU) Nomor 17 Tahun 2023 
tentang Kesehatan. Pasal 248 ayat (1) 
UU Nomor 17 Tahun 2023 menyebut-
kan,  Tenaga Medis  dan Tenaga 
Kesehatan warga negara asing lulusan 
luar negeri yang dapat melaksanakan 
praktik di Indonesia hanya berlaku 
untuk Tenaga Medis spesialis dan 
subspesialis serta Tenaga Kesehatan 
tingkat kompetensi tertentu setelah 
mengikuti evaluasi kompetensi.

Kementerian Kesehatan (Kemenkes) 
menjelaskan bahwa penggunaan jasa 
dokter asing tidak lepas dari ke-
butuhan dokter spesialis di Indonesia 
yang masih tinggi.

Kepala Biro Komunikasi dan 
Pelayanan Publik Kemenkes Siti Nadia 
Tarmizi mengatakan hampir semua 
spesialis di Indonesia belum mencapai 

rasio 1/1.000 penduduk.
"Kalau ada (yang mencapai rasio) 

distribusinya tidak merata. Kalau alat 
dan sarana bisa dipenuhi segera 
dengan ketersediaan dana tapi kalau 
SDM perlu waktu,” katanya.

D i ke t a h u i ,  D e ka n  F K  U n a i r, 
Profesor Budi Santoso, yang pada 27 
Juni 2024 menyatakan bahwa dokter 
lokal  masih  mampu memenuhi 
kebutuhan pasien domestik.

Profesor Budi Santoso diber-
hentikan dari jabatannya sebagai 
Dekan FK Unair sejak Rabu, 3 Juli 
2 0 2 4 ,  s e t e l a h  m e n y a t a k a n 
penolakannya terhadap kebijakan 
dokter asing di beberapa media. 
Informasi pemberhentiannya awalnya 
tersebar melalui pesan berantai di 
WhatsApp.

Gak	Tahu	Korengan
Menanggapi  hal  ini ,  mantan 

Menkes Siti Fadilah Supari yang 
m e n j a b a t  e ra  S u s i l o  B a m b a n g 
Yudhoyono pada 21 Oktober 2004 – 20 
Oktober 2009 lalu ikut buka suara.

Soal Impor Dokter Asing

IDI Ingatkan Sertifikasi hingga Gaji

H A R I A N

JAKARTA-Ikatan Dokter Indonesia 
(IDI) tak ambil pusing kebijakan 
pemerintah mendatangkan dokter 
asing. Tapi, seleksi hingga sertifikasi 
dokter  as ing  mest i  d iatur  dan 
diperketat.

"Jadi kalau kita bicara sekarang 
konteks dalam kaitannya dengan 
dokter asing pada prinsipnya di 
kelompok profesi kita enggak ada 
masalah," kata Ketua Umum Pengurus 
Besar IDI Adib Khumaidi dikutip 
Minggu (7/7/2024).

'Jangan sampai nanti mohon maaf 
pemerintah mengatakan dokter asing 
gajinya lebih tinggi daripada dokter 
yang ada yang orang indonesia sendiri, 
ini keadilan ini," tambahnya. 

Pemerintah mesti memastikan 
sertifikasi Letter of Good Standing dari 
dokter asing untuk berpraktik di 
Indonesia. Sehingga, dapat memasti-
kan keselamatan pasien.

"Ini ada masalah enggak dengan 
permasalahan disiplin, sesuai nggak 
dengan kompetensinya, ada masalah 
dengan etik. Karena semua negara 
pasti harus punya konsen utama itu 
adalah apa, keselamatan pasien. Nah 
ini yang harus dikedepankan," ujar 
Adib.

P e m e r i n t a h  m e s t i  s e l e k t i f 
membolehkan dokter asing yang akan 
praktik. Seleksi ketat untuk menjamin 
keselamatan pasien.

"Sekarang kita mau bicara akan 
ada dokter asing masuk ke indonesia, 
maka yang harus diutamakan terlebih 
dahulu adalah bagaimana upaya 
selektif barrier yang harus ada untuk 
kita bisa menyeleksi," ujar Adib.

Adib mencontohkan Singapura 
serta India yang membolehkan dokter 
asing. Namun, proses verifikasinya 
sangat ketat. Misalnya, dokter yang 
dibolehkan dari universitas tertentu 
saja dan terjamin kualitasnya.

Siti Fadilah mempertanyakan 
apakah hal ini benar-benar penting 
untuk dilakukan. “Perlukah kita impor 
dokter dan dinaturalisasi?,” katanya 
dikutip X @pureblood_4ever pada 
Minggu (7/7/2024).

Menurut Siti Fadilah belum tentu 
tenaga yang akan didatangkan ke 
Indonesia memahami penyakit-
penyakit yang ada di masyarakat.

“Pertanyaannya dokter yang 
pendidikan di  sana nggak tahu 
korengan, gak tahu gudiken,” jelasnya.

Lanjutnya, kata Siti Fadillah, 
p e n i l a i a n  M e n k e s  B u d i  y a n g 
menggunakan angka yang dikeluarkan 
WHO tidak dianalogikan dengan 
kebutuhan dalam negeri

“Beliau kok berpikir kita kurang 
dokter karena beliau bukan dokter, 
beliau memakai angka-angka WHO 
tanpa menganalogikan kebutuhan kita 
di dalam negeri,” imbuhnya.

To p i k  y a n g  m e n j a d i  t i t i k 
permasalahan sebenarnya adalah 
kesalahan dalam hal distribusi. Saat 
ini, kebanyakan dokter spesialis hanya 
ditemui di kota-kota besar.

“Begini, kita itu banyak banget 
d o k t e r  y a n g  s a l a h  a d a l a h 
distribusinya. Distribusinya semua 
ngumpul di kota-kota besar sehingga 
yang di daerah-daerah atau remote 
area itu kekurangan dokter spesialis,” 
jelasnya.

Mantan Menteri Koordinator 
Politik Hukum dan Keamanan Mahfud 
MD turut angkat suara.

“Publik menunggu kejelasan 
te n t a n g  p e m b e rh e n t i a n  D e ka n 
Fakultas Kedokteran Unair Prof. Budi 
Santoso oleh Rektor Unair Rektor 
Unair Prof. Nasih,” kata Mahfud dikutip 
dari unggahannya di X,  Minggu 
(7/7/2024).

Ia mengatakan dua guru besar itu 
adalah sahabatnya. Keduanya terbuka 
dengan perbedaan.

“Prof. Budi maupun Prof. Nasih 
adalah sahabat baik saya. Keduanya 
adalah orang-orang baik, terbuka 
terhadap perbedaan, dan tawadhu' 
dalam keseharian,” ucapnya.

Mahfud bilang dirinya sering 
diundang untuk memberi ceramah, 
baik di Unair maupun di Fakultas 
Ke d o k t e ra n .  M i s a l nya  t e n t a n g 
Demokrasi dan Hukum atau tentang 
Etika Profesi dan Etika Keilmuan.

“Sangat mengejutkan ketika ada 
berita pemberhentian atas Dekan FK 
tersebut oleh Rektor setelah ada berita 
Dekan FK menolak masuknya dokter-
dokter asing ke Indonesia,” ucapnya.

Persoalannya, kata Mahfud, pihak 
Keneterian Kesehatan menyatakan tak 
pernah meminta penggantian Dekan 
karena tak ada hubungan struktural-
nya. Di sisi lain diberitakan bahwa 
pihak Kemendikbud menyesalkan 
pemberhentian tersebut.( Wid,rls, 
ist/dya)

Karangan	bunga	setelah	terjadi	pencopotan	Dekan	FK	Unair	yang	menolak	dokter	asing.dok
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5 Dokter Spesialis 
Paling Banyak di Indonesia 
(24 April 2024)

Sumber	:	Konsil	Kedokteran	
Indonesia	(KKI)
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JAKARTA	 -Menjelang perhelatan 
Pilkada 2024, Sistem Informasi 
Rekapitulasi (Sirekap) yang diguna-
kan KPU dalam Pemilu 2024 men-
dapat sorotan dari parlemen hingga 
masyarakat sipil. Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) RI menegaskan me-
lakukan pemutakhiran dan siap 
presentasi di depan DPR RI. 

Ketua Divisi Teknis KPU RI Idham 
Holik mengatakan pemutakhiran 
terus dilakukan dari sisi teknologi 
sistem komputasi.

"Sirekap akan dimutakhirkan dari 
sisi teknologi sistem komputasi. Dan 
hal tersebut memang menjadi tradisi 
d a l a m  p e n g e m b a n g a n  s i s t e m 
informasi di lingkungan KPU," kata 
Idham kepada wartawan, Minggu 
(7/7/2024).

Idham menegaskan pemutakhiran 
Sirekap didasari oleh evaluasi sistem 
tersebut yang juga digunakan pada 
Pemilu 2024. Dia memastikan KPU RI 
tetap menggunakan Sirekap untuk 
Pilkada 2024.

"KPU terikat pada prinsip terbuka, 
apalagi Indonesia punya UU Nomor 14 
Tahun 2008 tentang keterbukaan 
informasi publik. Pemilih atau publik 
berhak mendapatkan informasi 
terhadap hasil perolehan suara pasca 
pemungutan suara di Pilkada nanti," 
jelas dia.

Lebih lanjut, Idham menyampai-
k a n  K P U  R I  t e l a h  b e r e n c a n a 
melakukan konsultasi kepada DPR 
terkait PKPU Nomor 8 Tahun 2024 
tentang pencalonan Pilkada. Namun, 

kata dia, KPU juga siap jika DPR 
meminta penjelasan terkait Sirekap.

"Jika memang dalam konsultasi itu 
diminta keterangan atau penjelasan 
berkenaan Sirekap, tentunya KPU 
pasti siap, karena Sirekap adalah 
sistem informasi yang dimiliki KPU," 
tuturnya.

Sebelumnya, Ketua Komisi II DPR 
RI Ahmad Doli Kurnia mengatakan 
pihaknya akan mengundang KPU 
u n t u k  m e n j e l a s k a n  t e r k a i t 
penggunaan Sirekap di Pilkada 2024. 
Doli meminta KPU membatalkan 
penggunaan Sirekap jika tak bisa 
mempresentasikannya.

Hal itu disampaikan Doli yang 
hadir virtual dalam diskusi 'Sirekap di 
P e m i l u  2 0 2 4 :  E v a l u a s i  d a n 
Rekomendasi untuk Pilkada 2024', 
Sabtu (6/7/2024). Doli mengatakan 
DPR akan mengundang KPU pekan 
depan terkait Sirekap.

Doli menyampaikan pihaknya 
telah berulang kali meminta KPU 
menjelaskan penggunaan Sirekap 
pada Pileg dan Pilpres 2024. Namun, 
kata dia, saat itu KPU terus beralasan 
jika Sirekap belum sempurna.

"Untuk Pilkada 2024 ini kami ada 
insist. Yuk kalau misalnya minggu 
depan nggak bisa presentasi mending 
batalin aja," kata Doli.

Gadget	KPPS
D o l i  j u g a  m e n y o r o t i  s o a l 

kelengkapan peralatan anggota KPPS. 
Menurutnya perlu dipikirkan ke depan 

soal  dukungan peralatan kerja, 
khususnya gadget. Doli menyarankan 
gadget penyelenggara pemilu untuk 
S i r e k a p  d a p a t  m e n y e w a  a t a u 
dilakukan pengadaan untuk pemilu ke 
depan.

"Mungkin saya kira ke depan harus 
dipikirkan penggunaan alat yang sama 
standarnya. Nanti kita pikirkan 
apakah memang ada pengadaan atau 
sewa dan segala macam, untuk foto 
atau mengirim data-datanya dan 
segala macam," kata Doli.

"Tapi itu perlu kita pikirkan bahwa 
memang kita harus punya standar 
yang sama terhadap alat-alat atau 
t o o l s  y a n g  d i g u n a k a n  u n t u k 
menopang support sistem yang kita 
bangun itu," sambungnya.

Doli mengaku sebelumnya sempat 
terpikir untuk melakukan pengadaan 
gadget penyelenggara pemilu. Namun, 
kata dia, saat itu anggaran yang 
diajukan oleh KPU untuk Pemilu 2024 
sudah terlalu besar.

"Kalau proposal yang diajukan 
oleh KPU itu pertama Rp 76,6 triliun, 
ka l a u  m a u  k i t a  m a s u k ka n  l a g i 
pengadaan alat atau tools pendukung 
melaksanakan soal sistem ini itu 
mungkin bertambah lagi (anggaran)," 
ujarnya.

D o l i  m e n g a t a k a n  g a d g e t 
penyelenggara pemilu  menjadi 
p r o b l e m  y a n g  h a r u s  s e g e r a 
diselesaikan. Sebab, menurutnya, 
tidak semua penyelenggara pemilu 
memiliki gadget dengan standar yang 
sama.

Sirekap Pilkada Dimutakhirkan, 

KPU Siap Presentasi ke DPR

“Kita berasumsi bahwa semua 
masyarakat khususnya penyelenggara 
pemilu ini sudah punya gadget, dengan 
mempunyai gadget maka kemudian 
bisa otomatis menggunakan (Sirekap). 
Tapi  kan kita  nggak tahu jenis 
gadgetnya seperti apa, standarnya 
s a m a  a t a u  t i d a k ,"  u n g k a p nya . 
(wid,rls,tro/dya)

CARA KERJA 

SIREKAP

KPPS melakukan instalasi aplikasi 
Sirekap pada smartphone masing-
masing.

Login menggunakan akun yang sudah 
didaftarkan pada aplikasi Sirekap.

KPPS menghitung hasil perolehan 
suara dan menuliskan hasilnya pada 
Formulir C.Hasil-KWK.

KPPS melakukan pemotretan terhadap 
Formulir C.Hasil-KWK yang sudah 
terisi.

Aplikasi Sirekap menampilkan hasil 
pembacaan OCR/OMR. KPPS 
memeriksa hasil pembacaan tersebut 
serta memastikannya sesuai dengan 
Formulir C.Hasil-KWK.

KPPS mengirimkan foto dokumen dan 
hasil pembacaan OCR/OMR pada saksi 
dan pengawas yang sudah terdaftar, 
berupa link atau barcode yang tersedia 
dalam aplikasi Sirekap.

Saksi dan pengawas menerima foto 
dan hasil pembacaan OCR/OMR 
dengan cara scan barcode atau 
mengunjungi link yang diberikan oleh 
KPPS.

CATATAN 

PENGGUNAAN 

SIREKAP KPU 

DI PEMILU 2024

Direktur	Network	for	Democracy	and	
Electoral	 Integrity	 (Netgrit),	 Hadar	
Nafis	Gumay
Penyelenggara yang menggunakan 
Sirekap perlu mematuhi panduan 
pengguna aplikasi agar tidak ada 
pembobolan data ataupun peretasan. 
Pemerintah agar selalu memastikan 
keamanan siber Sirekap dengan 
mengujinya secara rutin. 

Ahli	 teknologi	 informasi	 Jaga	 Suara	
2024,	Reza	Lesmana
Waspadai lenyelenggara pemilu yang 
membagikan password akun Sirekap 
melalui kertas yang dicetak, kemudian 
dibagikan.

Senior	 Programme	 Manager	 The	
International	Institute	for	Democracy	
and	 Electoral	 Assistance	 (IDEA),	
Adhy	Aman
Perlu diberikan pelatihsn kepada 
petugas jauh sebelum penghitungan 
suara dilakukan

Petugas	menunjukkan	

aplikasi	Sistem	

Informasi	Rekapitulasi	

(Sirekap)	yang	dikelola	

oleh	KPU.(	dok.ist)



Terkait	dengan	rekom	ke	

Abah	Anton	itu	belum	

dikasih	kabar.	Kalau	

turun	kan	saya	mesti	

diberitahu.	Saya	kira,	

tidak	mungkin	di	DPC	

tidak	diberitahu,	karena	

nanti	tindaklanjutnya	ada	

di	DPC,”

Fatchullah
 Ketua DPC PKB Kota Malang

“

PAD	dari	sektor	retribusi	

jasa	umum	seperti	

pelayanan	pasar,	tera	

ulang,	dan	parkir	tepi	jalan	

seharusnya	lebih	optimal,"	

 Zadim Effisiensi
Sekda Kota Batu

“
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MALANG  - Kabaf beredar bila mantan 
Wali Kota Malang periode 2013-2018 
Moch Anton atau yang lebih dikenal 
sebagaiàl Abah Anton, telah menerima 
surat rekomendasi dari DPP PKB 
untuk maju di Pilwali ke 2024. DPC 
Ko t a  M a l a n g  m e n g a ku  b e l u m  
menerima konfirmasi resmi dari 
pusat. 

"Terkait dengan rekom ke Abah 
Anton itu belum dikasih kabar. Kalau 
turun kan saya mesti diberitahu. Saya 
kira, tidak mungkin di DPC tidak 
d i b e r i t a h u ,  k a r e n a  n a n t i  
tindaklanjutnya ada di DPC,” ujar 
Ketua DPC PKB Kota  Malang,  
Fatchullah, Minggu (7/7/2024).

Diketahui, isu tersebut mencuat 
pasca pertemuan Abah Anton dengan 
Ketua Dewan Pimpinan Wilayah 
(DPW) PKB Jawa Timur, Abdul Halim 
Iskandar, di Malang beberapa waktu 
lalu. 

Menanggapi hal ini, Fatchullah 
menyebutkan, ada sejumlah tahapan 
yang harus dijalani bakal calon kepala 
daerah (bacakada) yang maju melalui 
PKB. Mulai dari diberi surat tugas 
hingga tahapan selanjutnya.

"Menurut aturan internal PKB, 
tahapan pertama bagi bacakada 
adalah menerima surat tugas yang 

jika ada keputusan strategis yang 
m e n d u k u n g  k e b e r l a n j u t a n  
kepemimpinan yang telah ada 
sebelumnya. 

"Tapi, dengan kondisi saat ini di 
Kota Malang kan kita tidak memiliki 
incumbent. Jadi, ya proses internal 
partai akan tetap mengikuti aturan 
yang berlaku demi memastikan 
transparansi dan akuntabilitas," 
pungkasnya.(Santi/Dya)

diberikan oleh tim desk 
Pilkada dan DPP. Setelah itu, 
dilakukan evaluasi terhadap 
kelayakan dan kompetensi 
bacakada sebelum akhirnya 
diberikan rekomendasi 
resmi," jelasnya. 

Fatchullah menjelaskan, 
saat ini seluruh bacakada 
ya ng  menga juka n dir i  
melalui PKB masih berada 
dalam tahap Uji Kelayakan 
dan Kompetensi (UKK). 
Proses ini meliputi penilaian 
d a r i  b e r b a g a i  a s p e k ,  
termasuk integritas dan visi 
misi calon untuk Kota 
Malang.

"Ya, adanya surat tugas 
itu nanti untuk disampaikan 
kepada Bacakada dan DPC 
untuk membantu sosialisasi. 
Inikan masih didiskusikan dulu dari 
segala aspek. Dicek di lapangan, terus 
integritasnya, dan terakhir visinya 
misinya. Tentu, DPP akan melakukan 
langkah-langkah itu," tambahnya.

Namun demikian, Fatchullah juga 
mengakui bahwa DPP PKB memiliki 
k e w e n a n g a n  u n t u k  l a n g s u n g  
menunjuk bacakada incumbent tanpa 
melalui tahapan surat tugas. Terutama 

PKB Kota Malang: Kami Belum Terima Konfirmasi Resmi 

Bacakada	Kota	Malang,	Moch	Anton	saat	mendaftarkan	diri	
di	Kantor	DPC	PKB	Kota	Malang.	(Santi/Lenteratoday)

BATU	 – Hingga pertengahan tahun  
2024, realisasi Pendapatan Asli 
Daerah (PAD) Kota Batu baru 
mencapai 38,9 persen. Diketahui 
target yang ditetapkan sebesar Rp 
281,2 miliar. 

H a l  i n i  d i k o n f i r m a s i  o l e h  
Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Batu, 
Zadim Efisiensi, Minggu (7/7/2024). 
Menurutnya, capaian ini menunjukkan 
pendapatan daerah masih jauh dari 
target yang harus dicapai di tahun 
2024 ini. 

Pasalnya, Zadim menekankan, 

kinerja PAD Kota Batu 
pada semester pertama 
2024 seharusnya minimal 
dapat mencapai 50 persen. 
"PAD dari sektor retribusi 
j a s a  u m u m  s e p e r t i  
pelayanan pasar,  tera 
ulang, dan parkir tepi jalan 
seharusnya lebih optimal," 
ujarnya.

Dari sektor retribusi 
p e l a y a n a n  p a s a r ,  
sambungnya, realisasi 
p e n d a p a t a n  b a r u  
mencapai Rp 742,3 juta 
atau 12,89 persen dari 
target sebesar Rp 5,7 
miliar. 

S e d a n g k a n  u n t u k  
retribusi tera ulang, dari 
target Rp 40 juta, baru 

terealisasi Rp 1,8 juta atau hanya 4,63 
persen. Sementara, pendapatan dari 
retribusi parkir tepi jalan justru hanya 
mencapai Rp 782,1 juta dari target Rp 
9,4 miliar.

Selain sektor retribusi, Zadim 
menyebutkan pajak hotel yang 
ditargetkan sebesar Rp 44,5 miliar 
baru tercapai  Rp 22,7 mil iar.  
"Kemudian untuk pajak hiburan yang 
ditargetkan Rp 41,6 miliar, masih 
tercapai sebesar Rp 22 miliar atau 53 
persen dari target. Pajak restoran juga 

informasi. 
Di akhir, Zadim juga menekankan 

pentingnya peningkatan pengawasan 
dan transparansi dalam pengelolaan 
retribusi dan pajak. “Pemerintah harus 
m e m a s t i k a n  b a h w a  s e m u a  
pendapatan dari retribusi dan pajak 
masuk ke kas daerah secara benar dan 
tepat waktu,” pungkasnya.(Santi/Dya)

yang ditargetkan Rp 31,9 miliar 
realisasinya baru di angka Rp 18,6 
miliar atau 57 persen," papar Zadim. 

Lebih lanjut, Zadim juga menyoroti 
pengelolaan retribusi pelayanan 
persampahan yang kini tidak lagi 
dipungut oleh Dinas Lingkungan 
Hidup (DLH) Kota Batu, melainkan 
telah dialihkan kepada pemerintah 
desa dan kelurahan. 

Menurutnya, hal tersebut cukup 
berpengaruh pada total pendapatan 
retribusi daerah. Hal ini disebabkan 
oleh kurangnya koordinasi efektif, 
keterbatasan sumber daya di tingkat 
desa dan kelurahan, serta potensi 
ke b o c o ra n  p e n d a p a t a n  a k i b a t  
pengawasan yang tidak ketat.

"Agar pendapatan meningkat, ya 
OPD penghasil harus melakukan 
upaya jemput bola dan mengejar 
potensi yang ada. Misalnya seperti 
memastikan karcis parkir benar-benar 
diserahkan kepada pengendara. Ini 
harus benar-benar dilakukan dan 
diperketat," tegasnya.

Tak hanya i tu ,  Zadim juga 
mendorong adanya inovasi dalam 
pengelolaan retribusi dan pajak 
daerah. Menurutnya, OPD penghasil 
perlu mencari cara-cara baru dan 
e f e k t i f  u n t u k  m e n i n g k a t k a n  
pendapatan daerah, salah satunya 
dengan pemanfaatan teknologi 

Capaian PAD Kota Batu Baru  38,9% per Semester I 2024

Parkir	tepi	jalan,	salah	satu	sumber	PAD	Kota	Batu.	(Santi/Lenteratoday)

Isu Abah Anton Kantongi Rekom PKB di Pilwali 2024 
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Selebgram Cantik Asal Malaysia

YASMINE	OW merupakan selebgram 
dan influencer cantik yang berasal dari 
Malaysia. Yasmine Ow dibesarkan di 
negeri Jiran. Kegiatan Yasmine Ow bisa 
dilihat melalui akun Instagramnya 
@yxsmine.ow.

Yasmine Ow mempunyai nama 
l e n g k a p  Ya s m i n e  b i n  O m a r  
mempunyai 470 ribu pengikut.

Yasmine Ow kerap melakukan sesi 
pemotretan dengan berbagai tema 
yang menarik. Karena paras cantik dan 
k e i n d a h a n  t a m p i l a n n y a  y a n g  
dimikinya, membuat para penggemar 
semakin menyukai Yasmine Ow.

S e l a i n  s e r i n g  m e l a k u k a n  
pemotretan, Yasmine Ow juga sering 
m e m b a g i ka n  b e rb a ga i  ko n te n  
menarik untuk mengisi  media 
sosialnya. Selain selebgram, Yasmine 
Ow juga berkarier sebagai influenser 
dan model. Hal tersebut terlihat dari 
kemampuannya ketika berpose dalam 
beberapa pemotretan.

Yasmine Ow lahir pada tanggal 2 
Mei 2001, sehingga tahun ini dirinya 
sudah genap berusia 23 tahun. Selain 
lahir di Malaysia, Yasmine Ow juga 
mempunyai keturunan darah dari 
Jerman. Hal tersebut diperoleh dari 
sang ayah yang berasal dari Negeri 
Panzer tersebut.

Yasmine Ow mahir berbahasa 
Indonesia. Yasmine Ow pernah belajar 
bahasa Indonesia dengan cara 
menonton sinetron Indonesia yang 
kerap ditayangkan di negaranya.

Selain itu, Yasmine Ow pun juga 
belajar bahasa Indonesia dari Aditya 
Zoni. Bagi Yasmine Ow, bahasa 
Indonesia dan bahasa Melayu tidak 
m e m p u n y a i  p e r b e d a a n  y a n g  
signifikan. Jadi, bagi Yasmine tidak 
akan terlalu sulit untuk mempelajari 
bahasa Indonesia.

Yasmine Ow tumbuh besar di 
Malaysia. Yasmine Ow dikenal sebagai 
selebgram dan influencer yang cukup 
populer dan mempunyai banyak 
pengikut.

Yasmine Ow mempunyai seorang 
putra dari pernikahannya bersama 
Aditya Zoni. Putranya diberi nama 
Zayn Serdar Enver Warman, dan lahir 
pada tanggal 12 November 2022.

Yasmine Ow mempunyai per-
jalanan karir yang berbeda dari Aditya 
Zoni. Perjalanan karier Yasmine Ow 
juga berbeda dari mantan kakak 
iparnya, yaitu Irish Bella.

Yasmine Ow tidak langsung terjun 
ke dunia akting sejak awal. Popularitas 
dan ketenaran yang dimilik Yasmine 
Ow itu didapatkan dari media sosial 
yang aktif digunakan selama ini.

Selain menjadi ibu rumah tanggal, 
Yasmine Ow diketahui juga bekerja 
sebagai seorang selebgram dan 
influencer.  Yasmine Ow sering 
melakukan pemotretan dengan 
berbagai  tema dan pose yang 
m e m b u a t  p a ra  p e n g g e m a r nya  
menyukainya.

Selain itu, Yasmine Ow juga banyak 
m e m b a g i ka n  b e rb a ga i  ko n te n  
menarik di akun Instagramnya.

Yasmine Ow pernah bergabung ke 
dalam agensi yang bernama Absolut 
Management. Dalam agensi tersebut, 
Yasmine Ow banyak bertemu dengan 
selebgram ternama yang berasal dari 
Malaysia.

Berbagai macam produk seperti 
produk makanan, produk kecantikan, 
hingga produk elektronik, sering 
memakai atau menggunakan jasa 
Yasmine Ow untuk mempromosi-
kannya.

Belakangan ini, Yasmine Ow sering 
membagikan foto bersama putranya di 
akun Instagram pribadinya. Selain itu, 

Yasmine Ow juga kerap membagikan 
foto dirinya dengan pose yang 
menarik. Yasmine Ow juga kerap 
membagikan foto keseharian yang 
menawan di akun media sosialnya.

Pesona Yasmine Ow di akun 
Instagram-nya sukses mencuri hari 
Aditya Zoni yang memberanikan diri 
untuk mengajak berkenalan lewat DM. 
Langsung klop, keduanya pun resmi 
berpacaran pada 23 Juli 2021 setelah 6 
bulan saling kenal.

Sempat menjalani LDR, karena 
beda negara, Aditya Zoni pun mantap 
melamar Yasmine Ow secara resmi 
pada 14 Desember 2021. Sebelum 
menikah secara negara, keduanya 
telah lebih dulu menikah siri pada 28 
Desember 2021. Yasmine melahirkan 
anak pertama, Zayn Serdar Enver 
Warman, Sabtu (12/11/2022).

Kebahagiaan pernikahan Aditya 
Zoni dan Yasmine Ow sempat 
membuat keduanya disebut-sebut 
sebagai pasangan idaman.  
Namun sejak awal tahun ini, 
p e r n i k a h a n  m e r e k a  
diisukan retak setelah 
Ya s m i n e  k e d a p a t a n  
pulang ke negara asalnya 
tanpa Aditya.

N a m u n  r u m a h  
tangga Yasmine Ow 
b e n a r - b e n a r  
sedang berada di 
ujung tanduk. 
Yasmine diam-
d i a m  t e l a h  
mendaftarkan 
g u g a t a n  
cerainya terhadap 
Ammar Zoni di 
P e n g a d i l a n  
A g a m a  ( P A )  
Cibinong, Jawa 
Barat, sejak Rabu 
(8/5/2024) lalu.

Sebelumnya, rumor 
retaknya rumah tangga mereka 
m e m a n g  s e m p a t  m e n j a d i  
perbincangan hangat setelah Yasmine 
kedapatan pulang ke Malaysia tanpa 
ditemani oleh suaminya. Namun di sisi 
lain, Aditya Zoni sempat membantah 
kabar tersebut.

Sebelum resmi menikah secara 
negara, Aditya Zoni dan Yasmine Ow 
telah lebih dulu menikah secara siri 
pada 28 Desember 2021. Kini siap 
berpisah dari Aditya Zoni usai 3 tahun 
menikah.(kumparan)

YASMINE OW

Nama lengkap: 

Yasmine	bin	Omar

-------------------------------------------------

Tempat, tanggal lahir: 

Malaysia,	2	Mei	200

-------------------------------------------------

Usia: 

23	Tahun

-------------------------------------------------

Agama: 

Islam

-------------------------------------------------

Pekerjaan: 

Selebgram,	Model

-------------------------------------------------

Anak: 

Zayn	Serdar	Enver	Warman

-------------------------------------------------

Akun Instagram:

@yxsmin.ow

BIODATA DIRI
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b a wa a n  a t a u  g e n e t i k  b e r u p a  
Kardiomiopati Hipertrofi atau kondisi 
otot jantung yang menebal.

Seseorang yang memiliki kelainan 
ini disarankan tidak melakukan 
o l a h ra g a  b e ra t  k a re n a  d a p a t  
menyebabkan gangguan irama 
jantung (aritmia) yang fatal, biasanya 
berupa Fibrilasi atau Takikardia 
Ventrikel. Pertolongan yang bisa 
dilakukan jika terjadi insiden ini 
adalah dengan alat kejut jantung atau 
defibrilator.

“Kalau terjadi fibrilasi atau 
takikardia ventrikel pengobatan cuma 
s a t u  ya i t u  ke j u t  l i s t r i k  a t a u  
defibrilator, itu berlaku dalam lima 
sampai 10 menit awal,” katanya.

Utojo mengatakan pada seseorang 
yang mengalami kelainan jantung 
genetik pada level yang ringan tidak 
perlu diobati, namun jika pada level 
yang sedang hingga berat memiliki 
potensi komplikasi tidak hanya mati 

DOKTER spesialis jantung dan pem-
b u l u h  d a ra h  d a r i  U n ive r s i t a s  
Indonesia dr. Utojo Lubiantoro, SpJP 
(K) mengatakan kematian mendadak 
pada atlet muda bisa dicegah dengan 
rutin melakukan skrining terutama 
pada masalah kelainan jantung.

“Karena kematian mendadak 
sebagian besar, sekitar 70 persen 
ka re n a  ke la i n a n  d a r i  j a n t u n g  
meskipun tidak selalu, maka screening 
kesehatan jantung pada setiap atlet 
menjadi penting rutin dilakukan untuk 
menghindari kematian mendadak,” 
kata Utojo kepada ANTARA dalam 
wawancara yang dilakukan secara 
daring di Jakarta, Rabu.

Deteksi kelainan jantung dapat 
diketahui  secara  dini  melalui  
pemeriksaan ekokardiografi atau USG 
jantung dan EKG rekam jantung.

Pada atlet muda, kejadian mati 
mendadak di lapangan sebagian besar 
disebabkan karena kelainan jantung 

m e n d a d a k  t a p i  j u g a  j a n t u n g  
membesar atau gagal jantung.

Deteksi dini dengan tes treadmill 
akan menentukan pasien tersebut 
memiliki risiko mati mendadak karena 
ada gangguan fungsi jantung sehingga 
tidak diperkenankan menjadi atlet, 
olahraga terlalu berat dan harus ada 
perubahan gaya hidup.

“Olahraga boleh tapi nggak boleh 
yang berat, ada perubahan gaya hidup. 
Kalau kategorinya sudah berat kita 
sarankan jangan jadi atlet,” kata Utojo.

Sementara itu, dokter spesialis 
jantung dan pembuluh darah lulusan 
Universitas Indonesia dr. Teuku Istia 
Muda Perdan, Sp.J.P, FIHA, mem-
bagikan sejumlah ciri fisik yang perlu 
diwaspadai seseorang yang berisiko 
terkena serangan jantung mendadak 
saat beraktivitas berat seperti 
olahraga.

Dani, panggilan sang dokter, saat 
diskusi secara daring yang diikuti dari 

Jakarta, Selasa, mengatakan tanda 
pertama yang perlu diwaspadai adalah 
jika seseorang sering pingsan secara 
m e n d a d a k  d a n  b e r u l a n g  s a a t  
beraktivitas.

“Orang pingsan tiba-tiba nomor 
satu harus curiga itu kematian jantung 
mendadak sampai terbukti bukan. 
Jadi, (orang) harus waspada dengan 
sekitar,” kata Dani.

Gejala lain yang dirasakan pada 
orang yang menderita serangan 
jantung mendadak adalah saat 
beraktivitas mengalami nyeri dada 
yang tidak spesifik penyebabnya, 
sesak berlebih, cepat lelah dan irama 
jantung menjadi tidak teratur tanpa 
penjelasan.

Dalam keadaan normal, tubuh 
akan mengenali rasa tidak nyaman jika 
ada sesuatu yang tidak biasa terjadi 
s e h i n g g a  o r a n g  h a r u s  l e b i h  
memerhatikan kondisi fisik sebelum 
melakukan aktivitas berat. (Antara)

“Karena	kematian	mendadak	sebagian	besar,	sekitar	70	persen	karena	kelainan	dari	jantung	meskipun	

tidak	selalu,	maka	screening	kesehatan	jantung	pada	setiap	atlet	menjadi	penting	rutin	dilakukan	untuk	

menghindari	kematian	mendadak,”

dr. Utojo Lubiantoro, SpJP (K)

RUTIN SKRINING CEGAH 

KEMATIAN MENDADAK ATLET MUDA
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Pixel Camera yang didesain ulang 
sepenuhnya.”

Perubahan itu juga memberi 
pengguna petunjuk tentang apa yang 
dapat dilakukan dengan aplikasi Pixel 
Camera itu.

Beberapa mode yang dijadikan 
sorotan di antaranya Portrait, Night 
Vision, dan Cinematic Blur.

Meskipun aplikasi akan memiliki 
nama yang sama di berbagai perangkat 
Pixel, namun nantinya versi yang 
ditampilkan tidak akan sama (Antara)

memaksimalkan potensi perangkat 
lipat.

Sebelumnya Google Camera 
merupakan aplikasi bawaan yang 
hanya bisa didapatkan oleh pecinta 
teknologi secara khusus di perangkat 
buat Google yakni Pixel.

Dalam laporan Gizchina, Minggu, 
perubahan itu ditemukan dalam 
deskripsi aplikasi di Google Play Store.

Deskripsi aplikasi Google Camera 
diubah menjadi, “Jangan pernah 
melewatkan momen apa pun dengan 

GOOGLE dikabarkan tengah me-
lakukan pengembangan untuk mode 
"split-screen" di ponsel lipat generasi 
berikut  lebih  opt imal  dengan 
menyiapkan tampilan apl ikasi  
berdampingan bahkan di saat ponsel 
dalam posisi portrait atau sedang 
dilipat.

Perubahan ini kemungkinan besar 
akan ditunjukkan pada ponsel pintar 
lipat Pixel 9 Pro Fold yang harusnya 
meluncur di Agustus 2024.

Mode split screen berdampingan 
ini menjadi menarik karena saat ini 
sebagian besar ponsel cerdas Android 
hanya mengizinkan pemisahan atas-
bawah dalam posisi potrait karena 
layarnya yang lebih kecil  dan 
berbentuk persegi panjang.

Laporan yang datang dari Phone 
Arena, Selasa (2/6), menyebutkan 
mode split screen bersebelahan itu 
dapat dilakukan karena diketahui 
Pixel 9 Pro Fold memiliki aspek rasio 
yang hampir persegi untuk layarnya 
bahkan saat dilipat dengan demikian, 
split screen dalam tampilan portrait 
menjadi lebih mungkin dilakukan.

Sebenarnya fungsi ini pertama kali 
diperkenalkan di Android 14 QPR2 
dan telah disempurnakan lebih lanjut 
pada pembaruan selanjutnya.

Referensi kode dalam Proyek 
Sumber Terbuka Android (AOSP) 
secara khusus menyebutkan "Pixel 
Fold 2", yang sangat menyiratkan 
bahwa fitur ini dirancang untuk Pixel 9 
Pro Fold yang akan datang.'

Selain rasio aspek tampilan, 
resolusi  juga berperan dalam 
mengaktifkan fitur ini. Layar Pixel 9 
Pro Fold diharapkan memiliki resolusi 
2.076 x 2.152 dalam mode potret, 

sehingga memerlukan opsi pemisahan 
layar kiri-kanan untuk multitasking 
yang optimal.

Meskipun pembagian kiri-kanan 
dalam mode portrait merupakan 
tambahan yang mencuri perhatian, 
pembaruan ini bukan satu-satunya 
peningkatan yang dilakukan Google 
untuk mendukung multitasking lebih 
baik di Android.

Android 15 memperkenalkan 
kemampuan untuk menyimpan 
pengaturan split screen yang biasa 
digunakannya di  menu utama 
s e h i n g g a  u n t u k  p e k e r j a a n  
berkelanjutan pada mode desktop 
p e n g g u n a  b i s a  l e b i h  l e l u a s a  
menyesuaikan tampilan aplikasinya.

Perlu dicatat bahwa multitasking 
dengan mode split screen bukanlah hal 
baru di Android. Ini pertama kali 
diperkenalkan di Android 7.0 Nougat 
pada 2016.

Namun, penerapan pada Pixel 9 
Pro Fold, dengan rasio aspek dan 
resolusinya yang unik, mewakili 
langkah maju yang signifikan dalam 
menjadikan multitasking lebih intuitif 
dan efisien di perangkat seluler.

Mendekati tanggal peluncuran 
Pixel 9 Pro Fold pada 13 Agustus, 
masih harus dilihat apakah Google 
memiliki kejutan lain untuk pengguna 
yang menyukai fungsi multitasking.

Meskipun fokus pembaruan ini ada 
pada Pixel 9 Pro Fold, manfaatnya 
mungkin juga meluas ke perangkat 
lipat lainnya.

Seiring dengan pertumbuhan 
pasar perangkat lipat, fitur-fitur 
seperti multitasking layar terpisah 
kiri-kanan dalam mode potret akan 
menjadi semakin penting untuk 
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Usai mengikuti haji, kita bisa 

melakukan olahraga yang 

intensitas kekuatannya rendah.

 Misalnya dia bisa berjalan 

kaki atau melakukan bersepeda

 statik di rumah tanpa 

adanya pembebanan yang tinggi

Ketua Umum Pengurus Pusat Perdokhi 

Dr. dr. Syarief Hasan Lutfie, Sp.KFR, MARS, AIFO–K, 

waktu tempuh yang bisa didapatkan.
Kemudian, waktu tempuh yang 

didapatkan ini nantinya dikonversikan 
berdasarkan jenis kelamin 

dan usia. Dokter setelah melihat 
t i n g k a t  k e b u g a r a n  i n i  a k a n 
menentukan menu latihan yang tepat.

B o n n i e  m e n u t u r k a n  b u g a r 
merupakan kemampuan tubuh untuk 
melakukan pekerjaan sehari-hari 

dalam jangka waktu relatif lama 
tanpa mengalami kelelahan 

yang berlebihan.
Dia mencontohkan, 

s e s e o r a n g  b i s a 
d i k a t a k a n  b u g a r 
apabila usai bekerja 
d i a  m a s i h  b i s a 
melakukan kegiatan 
lain seperti berjalan-
j a l a n ,  s e k a d a r 
menonton di bioskop 
atau bermain dengan 
anak di rumah, tanpa 

m e r a s a  k e l e l a h a n . 
(Antara)

lain yang dapat dilakukan di rumah 
adalah aerobik dengan intensitas 
gerakan yang rendah sampai sedang 
untuk kelenturan semua sendi pada 
tubuh.

Sementara untuk olahraga lain 
seperti yoga dan zumba, Syarief 
menilai jamaah dapat melakukannya 
dengan catatan bagi  penderita 
ko m o r b i d  d i s e s u a i k a n  d e n g a n 
kondisinya masing-masing.

“Tergantung pada komorbiditas-
nya, tergantung jenis komorbidnya. 
Kalau komorbidnya karena hipertensi 
ataupun diabetes harus disesuaikan 
d e n g a n  p o l a  m i n u m  o b a t n y a , 
aktivitasnya, apakah dia memang 
sudah stabil atau belum tergantung 
dari komorbid,” kata dia.

Begitu pula dengan penderita 
asma atau penyakit paru obstruktif 
k r o n i k  ( P P O K )  d a n  p e n d e r i t a 
hipertensi.

“Bagaimanapun harus diukur dulu 
nadinya, dia harus belajar menghitung 
nadi, mengenali diri sendiri terhadap 
kemampuan intensitas fisiknya. 
Apabila nadinya sudah beranjak naik 
dia harus beristirahat sejenak, jangan 
s a m p a i  l e b i h  d a r i  1 2 0  d a n 
(pemeriksaan) itu bisa dilakukan 
secara mandiri,” kata Syarief.

Bisa	ukur	kebugaran
Terpisah, dokter yang bertugas di 

Dinas Kesehatan DKI Jakarta dr. 
B onnie  Meda na  Pa hlavie ,  MK K 
mengatakan jalan kaki selama enam 
menit bisa digunakan untuk mengukur 
tingkat kebugaran seseorang yakni 

PERHIMPUNAN	 Kedokteran Haji 
Indonesia (Perdokhi) mengatakan 
melakukan olahraga ringan seperti 
berjalan kaki dan bersepeda dapat 
membantu kebugaran fisik jamaah 
yang baru tiba di tanah air tetap terjaga 
usai mengikuti rangkaian ibadah haji 
yang panjang.

“Usai mengikuti haji, kita bisa 
melakukan olahraga yang intensitas 
kekuatannya rendah. Misalnya dia bisa 
b e r j a l a n  k a k i  a t a u  m e l a ku k a n 
bersepeda statik di rumah tanpa 
adanya pembebanan yang tinggi,” kata 
Ketua Umum Pengurus Pusat Perdokhi 
Dr. dr. Syarief Hasan Lutfie, Sp.KFR, 
MARS, AIFO–K, kepada ANTARA 
melalui telepon di Jakarta.

Menanggapi pulangnya ribuan 
jamaah haji ke Indonesia, Syarief 
menekankan pentingnya jamaah haji 
untuk secara bertahap melakukan 
olahraga ringan agar tubuh tidak 
mengalami kaget gerak akibat lama 
duduk di dalam pesawat maupun usai 
melakukan kegiatan haji yang panjang.

Pada olahraga berjalan kaki, dia 
menyarankan jamaah melakukannya 
secara perlahan di tempat yang aman 
dan melingkar dibandingkan berbukit 
atau banyak turunan. Lokasi itu baik 
b a g i  p e n d e r i t a  ya n g  m e m i l i k i 
komorbid seperti penyakit paru-paru 
atau penyakit jantung.

Bagi jamaah haji yang lebih senang 
melakukan olahraga di dalam rumah, 
m en gayu h sep eda  st a t is  da p a t 
dijadikan pilihan yang tepat karena 
tidak memerlukan banyak gerakan 
dan berpindah dalam satu waktu. 

Syarief menyebut jenis olahraga 

dengan melihat jarak tempuh yang 
mampu diraih.

"Kategori bugar apabila dalam 
enam menit bisa menempuh di atas 
800 meter," kata dia yang menjabat 
sebagai Fungsional Pembimbing 
Kesehatan Kerja Muda di Dinkes DKI 
itu dalam seminar daring.

Menurut Bonnie, nantinya hasil 
j a r a k  y a n g  d i d a p a t k a n  a k a n 
dikonversikan dengan usia dan jenis 
k e l a m i n .  S e s e o r a n g  p e r l u 
berkonsultasi dengan tenaga 
kesehatan atau dokter untuk 
m e n g e t a h u i  t i n g k a t 
kebugaran merujuk dari tes 
jalan ini.

Bonnie mengatakan 
selain jalan selama enam 
menit ,  cara mengukur 
k e b u g a r a n  t u b u h 
s e s e o r a n g  j u g a  b i s a 
melalui metode rockport 
atau berlari konstan sejauh 
1,6 km untuk mengetahui 
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GELANGGANG Olah Raga (GOR) dan 
B a d m i n t o n  t a m p a k n y a  s e l a l u 
membayangi Mantan Ketua Komisi 
Pemberantasan Korupsi (KPK) Firli 
Bahuri. Terbaru, tersangka pemerasan 
tersebut viral karena tengah bermain 
bulu tangkis di GOR Djarum, Jl Slipi I, 
No 57, Jakarta Barat.

Dalam sebuah unggahan di media 
sosial, Firli terekam kamera sedang 
asyik bermain bulu tangkis bersama 
Kevin Sanjaya Sukamuljo dan Marcus 
Fernaldi Gideon atau The Minions. 
Videonya diunggah oleh akun X 
dengan akun @caramelscroffle.

"Akhirnya!! MINIONS kami,” tulis 
akun @caramelscroffle di platform X.

Video berdurasi 0:59 detik itu 
memperlihatkan Firli bermain dengan 
melawan Marcus/Kevin. Di dalam 
video tersebut juga terdengar suara 
“Jangan kendor terus.”

Sebelumnya, kasus penerimaan 
gratifikasi, suap, dan pemerasan oleh 
Firli Bahuri kepada mantan Menteri 
Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin 
Limpo (SYL) juga dikuatkan bukti 
pertemuan mereka berdua di GOR.

Polda Metro Jaya diminta segera 

menahan tersangka pemeras eks 
Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul 
Yasin Limpo (SYL) itu.

"Itulah kenapa harus ditahan," 
kata eks penyidik   KPK Yudi Purnomo 
Harahap Minggu (7/7/2024)

Viralnya video Firli main bulu 
tangkis dinilai menjadi kegaduhan 
baru dalam kasus pemerasan yang 
tengah menjeratnya. Tak dipungkiri, 
hal ini akan menjadi perhatian 
masyarakat.

"Tersangka, kemudian sudah 
dicekal, namun belum ditahan. Kini 
malah menunjukkan kepada publik 
bahwa dia bebas beraktivitas dan 
menjadi viral," ujar anggota Satuan 
T u g a s  K h u s u s  ( S a t g a s s u s ) 
Pencegahan Korupsi Mabes Polri itu.

Polda Metro diminta membayar 
pajak atas video tersebut. Kemudian, 
mengambil langkah tegas dengan 
menahan eks  pucuk pimpinan 
Lembaga Antirasuah itu. 

Menanggap itu, Hariyanto Arbi 
selaku panitia pelaksana acara 
tersebut menyebut pertandingan 
tersebut dalam rangka acara kumpul-
k u m p u l  s a j a .  H a r i y a n t o  j u g a 
m e m b e n a r k a n  a c a ra  t e r s e b u t 
diselenggarakan di GOR Djarum pada 
Sabtu (6/7/2024) pagi.

Hariyanto mengatakan yang 
bermain bukan hanya Kevin/Marcus, 
melainkan ada legenda lainnya, 
seperti Tontowi Ahmad, Susy Susanti, 
dan Alan Budikusuma. “Banyak, ada 
S u s y  ( S u s a n t i )  d a n  A l a n 
(Budikusuma),”  paparnya saat 
mengonfirmasi.

Saat dimintai keterangan soal 
keberadaan Firli dalam laga di GOR 
Djarum, Hariyanto mengatakan 
bahwa dirinya tak mengetahui hal 
tersebut. “Kamu tahu dari mana? 
"Tidak tahu ya," kata Hariyanto Arbi.

Keberadaan Firli ini sempat 
dipertanyakan dalam rapat Komisi III 
DPR RI dengan KPK pada Senin, 1 Juli 
2024. Ketua KPK Nawawi Pamolango 
pun berdalih tidak tahu lagi dengan 
nasib Firli.

"Tolong jelaskan ada apa dengan 
Ketua KPK? Jelaskan itu, jelaskan 
kepada publik, bukan kepada kami 
s u p a y a  p u b l i k  t a h u ,  j a n g a n 
didiamkan. Publik tidak tahu ada apa 
di KPK ini, Ketua KPK-nya menghilang 
masa menghilang begitu saja?," 
ungkap Anggota Komisi III DPR RI 
Fraksi Demokrat Benny K Harman.

Pegiat Antikorupsi Herdiansyah 
Hamzah Castro menilai kasus itu 
mandeg dan digantung Polda Metro 
Jaya.

"Bukan berpotensi, tapi sudah 
mandeg dan digantung. Ini sudah 
diprediksi sejak awal," kata Pegiat 
antikorupsi Herdiansyah Hamzah 
Castro.

Menurut Herdiansyah, Polda 
Metro menggantungkan kasus ini 
karena ada tawar-menawar dengan 
kekuasaan. Hal ini, kata dia, tidak 
hanya karena f irl i  bagian dari 
kepolisian, tapi juga dulu bagian dari 
kekuasaan.

Lebih lanjut, Pakar Hukum dari 
U n i v e r s i t a s  M u l a w a r m a n  i n i 
mengatakan ada semacam tarik 
menawar kepentingan dalam perkara 
Firli, yang membuat Polda Metro 

"masuk angin". Salah satu kesalahan 
terbesarnya lantaran Firli tidak 
ditahan sejak ditetapkan sebagai 
tersangka.

"Padahal potensi melarikan diri, 
m e n g u l a n g i  p e r b u a t a n ,  d a n 
menghilangkan barang bukti, sangat 
besar. Ini yang mengkonfirmasi Polda 
Metro sengaja menggantung kasus 
Firli ini," ungkapnya.

Polda Metro masih memberkas 
perkara Firli. Berkas mantan Ketua 
KPK itu dua kali dikembalikan Jaksa 
Penuntut Umum (JPU) Kejaksaan 
Tinggi (Kejati) DKI Jakarta karena 
b e l u m  l e n g k a p .  T e r a k h i r 
dikembalikan JPU pada 2 Februari 
2024.

Di samping itu, dalam persidangan 
terdakwa SYL,  terungkap telah 
memberikan uang kepada Firli Bahuri 
seni la i  tota l  Rp1,3  mil iar.  SYL 
menyebut uang tersebut sebagai 
bentuk persahabatan dirinya dengan 
e k s  p u c u k  p i m p i n a n  l e m b a g a 
antirasuah itu. Apalagi, kata dia, ia 
bersama Firli sering duduk bersama 
saat rapat kabinet.

Polisi	Sebut	Dalami	Kasus	Lain
Sebelumnya, Direktur Reserse 

Kriminal Khusus (Dirreskrimsus) 
Polda Metro Jaya Kombes (Pol) Ade 
Safri  Simanjuntak mengatakan, 
setidaknya ada dua kasus di luar 
pemerasan terhadap eks Menteri 
Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL) 
yang sedang didalami penyidik. "Ada 
beberapa perkara (Firli Bahuri) 
l a i n n y a  y a n g  s a a t  i n i  p r o s e s 
penyelidikan atau penyidikannya 
sedang dilakukan,” kata Ade Safri 
k e p a d a  w a r t a w a n ,  K a m i s 
(4/7/2024). 

Meski tak menyebutkan secara 
gamblang, Polda Metro disinyalir 
tengah mendalami kasus soal Tindak 
Pidana Pencucian Uang (TPPU) dan 
dugaan bahwa Firli pernah bertemu 
pihak yang berperkara semasa 
menjabat Ketua KPK. 

Ade Safri pernah menyinggung 
t e r k a i t  d u a  k a s u s  t e r s e b u t 
sebelumnya. Polisi Periksa 11 Saksi 
Dugaan Pemerasan Syahrul Yasin 
Limpo Artikel Kompas.id “Intinya, 
selain perkara terkait pemerasan, 
kami sedang melakukan penyidikan 
dan penyelidikan terhadap beberapa 
kasus,” tutur Ade Safri saat ditanya 
apakah kasus yang diselidiki terkait 
TPPU.

Kemudian, saat ditanya terkait 
dugaan pertemuan dengan pihak 
berperkara yang dilakukan Firli 
semasa menjabat, Ade Safri belum 
bisa memberikan penjelasan secara 
g a m b l a n g .   I a  l a g i - l a g i  h a nya 
menegaskan bahwa pihaknya masih 
b e r p r o s e s  u n t u k  m e l a k u k a n 
penyelidikan. 

“Nanti akan kami update ya, yang 
jelas itu sedang berjalan semua,” ucap 
Ade Safri.

Meski menyelidiki dua kasus lain, 
Ade Safri menerangkan, kasus terkait 
dugaan pemerasan terhadap SYL 
masih berjalan. Ia menyebut, pihaknya 
telah mengantongi empat alat bukti 
dalam kasus ini. “Yang jelas bahwa 
penyidikan dalam penanganan 
perkara a quo dugaan tindak pidana 

korupsi yang terjadi, yang diduga 
dilakukan oleh tersangka Firli , 
penyidik telah mengantongi empat 
alat bukti dalam perkara a quo,” imbuh 
dia. 

Sebagai informasi, Polda Metro 
Jaya  menetapkan Fir l i  sebagai 
tersangka kasus dugaan pemerasan 
terhadap Menteri Pertanian Syahrul 
Yasin Limpo (SYL) pada 22 November 
2023. Firli Bahuri diduga melanggar 
Pasal 12 e dan atau Pasal 12 B dan atau 
Pasal 11 UU Tipikor juncto Pasal 65 
KUHP dengan ancaman maksimal 
hukuman penjara seumur hidup. 
Namun, hingga kini Polda Metro Jaya 
b e l u m  m e n a h a n  F i r l i  B a h u r i . 
(tro,rls,wid,ist,med/ dya)

H A R I A N

JEJAK KASUS 

PEMERASAN DI KPK

Jaksa	Peras	Saksi	Rp	3	M
Dugaan pemerasan terhadap saksi 
sebesar Rp 3 miliar oleh Jaksa TI. 
KPK sebut Jaksa TI sudah dikembali-
kan ke instansi asal yaitu Kejagung 
karena Jaksa TI sudah bertugas selama 
10 tahun di lembaga antirasuah. 

Pungli	Rp	6	M	seret	90	Pegawai
Sebanyak 90 pegawai terlibat kasus 
pungli di Rutan KPK. Sebanyak 78 
dari 90 pegawai KPK yang terjerat 
kasus dugaan pungli kemudian 
di jatuhi  sanksi  berat  berupa 
permintaan maaf secara terbuka. 
Sementara 12 pegawai lainnya di-
serahkan kepada Sekretariat Jenderal 
(Sekjen) KPK. 12 pegawai tersebut 
menjalankan perbuatan tak terpuji-
nya sebelum Dewas KPK berdiri 
pada 2018-2023, sementara dewan 
pengawas di lembaga antirasuah 
baru berdiri pada 2019. Total pungli 
yang diterima 90 pegawai lebih dari 
Rp 6 miliar yang bersumber dari 90 
persen tahanan KPK.

Mantan	Ketua	KPK	Firli	Bahuri	
dugaan	pemerasan	mantan	
Mentan	SYL
Ketua KPK Firli  Bahuri resmi 
ditetapkan sebagai tersangka oleh 
Polda Metro Jaya terkait dugaan pe-
merasan terhadap Syahrul Yasin 
Limpo (SYL).  Dalam kasus tersebut, 
pihak kepolisian menyita dokumen 
penukaran valas dengan total nominal 
Rp 7,4 miliar. Selain itu, ikhtisar 
LHKPN atas nama Firli Bahuri 
periode 2019-2022 hingga 21 unit 
ponsel juga disita. Firli diduga 
melakukan pemerasan, penerimaan 
gratifikasi, dan penerimaan suap. 
Dugaan tindak pidana itu terkait 
dengan penanganan permasalahan 
hukum di Kementerian Pertanian.

22	November	2023
Polda Metro Jaya mengumkan 
Firli Bahuri sebagai tersangka 
kasus pemerasan dan dugaan 
penerimaan grati�ikasi

JEJAK KASUS 
FIRLI BAHURI
Sambung	dari	berita	hal	1....

16	November	2023
Polda Metro Jaya kembali 
memeriksa Firli

26	Oktober	2023
Polda menggeledah dua rumah 
Firli di Jakarta dan Bekasi

24	Oktober	2023
Polda Metro Jaya memeriksa 
Firli

13	Oktober	2023
KPK resmi menahan SYL 
sebagai tersangka korupsi 
berupa pemerasan dalam 
jabatan

7-9	Oktober	2023
- Foto pertemuan antara Firli 
dan SYL menjadi viral di media 
sosial
-  Firli mengakui ada 
pertemuan tapi membantah 
adanya pemerasan

7-9	Oktober	2023
Polda Metro Jaya meningkatkan 
status penangann perkara 
dugaan pemerasan Fihri Bahuri 
dari penyelidikan  ke 
penyidikan

5	Oktober	2023
- SYL menjalani pemeriksaan di 
Polda Metro Jaya
- Polda menyelidiki kasus 
dugaan pemerasan oleh Firli 
Bahuri

4	Oktober	2023
Setelah pulang dari luar negeri 
SYL mendatangi Polda Metro 
Jaya

28	September	2023
- KPK menggeledah rumah 
dinas SYL
- Meski SYL sudah sitetapkan 
tersangka pengumumannya 
belum resmi

16	Juni	2023
- penyidikan kasus korupsi di 
kementerian Pertanian 
pertama kali mencuat
- KPK memanggil Syahrul Yasin 
Limpo (SYL) pemeriksaan 
Tahap penyelidikan



Adi Sutarwijono, 
Ketua DPRD Kota Surabaya.

DPRD Surabaya Terus Pacu 
Kinerja Jelang Berakhirnya Masa Bakti

pembangunan di semua sektor di Kota 
Surabaya, yang berlangsung bertahap 
dan berkelanjutan. Kita berharap agar 
pelaksanaan Pilkada Kota Surabaya, 
27 Nopember 2024, justru menjadi 
momentum untuk memperkuat 
agenda-agenda pembangunan yang 
berkelanjutan,” kata Adi Sutarwijono.

Dikatakan,  masyarakat  Kota 
Surabaya terus tumbuh dan menguat 
secara dinamis. Salah satu kekuatan 
daya dorong adalah berbagai kemajemu- 
kan lapisan sosial, ekonomi dan politik. 
“Semua bahu-membahu memacu 
petumbuhan Kota Surabaya,” kata Adi.

Ekonomi Kota Surabaya pun terus 
tumbuh posit i f  pasca pandemi. 
Pembangunan terus digenjot di 
berbagai sektor dan kawasan. Dalam 
dokumen RPJPD, di tahun 2045, 
Pendapatan Asli Daerah (APBD) Kota 
Surabaya diproyeksikan Rp 21 triliun. 
“PAD menjadi salah satu komponen 
p e n t i n g  d a l a m  A P B D,  m e n j a d i 
petunjuk kekuatan ekonomi Kota 
Surabaya pada 20 tahun mendatang,” 
kata Adi.

“Kita berharap, pemerintahan kota 
dapat terus merangkul segenap unsur 
m a s ya ra k a t  d i  S u ra b aya ,  a g a r 
pertumbuhan di semua sektor dapat 
terus dipacu ke arah yang positif,” 
pungkasnya.(ADV)

Satu lagi, kesepakatan penetapan 
Raperda Rencana Pembangunan 
Jangka Panjang Daerah (RPJPD) tahun 
2024-2045, yang berusia 20 tahun. 
RPJPD menjadi dasar penetapan Perda 
RPJMD Kota Surabaya selama lima 
tahunan. 

Wali Kota Eri Cahyadi menyampai-
kan terima kasih atas komitmen dan 
kinerja DPRD Kota Surabaya untuk 
mendorong percepatan pembangunan 
kota ini, terutama turut memacu 
ke s e j a h te ra a n  m a sya ra ka t  d a n 
pertumbuhan di Kota Pahlawan.

“Saya sampaikan terima kasih 
pada pimpinan dan anggota DPRD 
yang telah berkomitmen dan memacu 
kinerja untuk pembangunan Kota 
Surabaya,” kata Eri Cahyadi. 

Rapat paripurna itu dihadiri 
lengkap empat pimpinan DPRD Kota 
Surabaya, yakni Ketua Adi Sutarwijono 
dan Wakil Ketua Laila Mu�idah, AH 
Thony dan Reni Astuti, berserta para 
anggota DPRD. 

Empat  pimpinan bergantian 
memimpin rapat-rapat paripurna 
secara bergantian, yang diikuti sampai 
selesai oleh para legislator, Wali Kota 
E r i  C a h ya d i  d a n  p a r a  p e j a b a t 
Pemerintah Kota Surabaya.

RPJPD	2024-2045:	Panduan	
Pembangunan

D i k a t a k a n  A d i ,  R P J P D  Ko t a 
Surabaya tahun 2024-2045 mengacu 
pada RPJPD Jawa Timur dan Rencana 
Pe m b a n g u n a n  J a n g k a  Pa n j a n g 
Nasional (RPJPN). Penyusunan secara 
berjenjang dan saling terkait dan 
sinergis itu untuk mencapai misi 
bersama Indonesia Emas tahun 2045. 
Visi RPJPD Kota Surabaya 2024-2045 
adalah Surabaya Kota Dunia yang 
Maju, Humanis dan Berkelanjutan.

“ R P J P D  2 0 2 4 - 2 0 4 5  m e n j a d i 
p a n d u a n  u n t u k  p e l a k s a n a a n 

SURABAYA - Menjelang masa bakti 
berakhir, DPRD Kota Surabaya terus 
memacu kinerja. Sejumlah rancangan 
p e r a t u r a n  d a e r a h  ( R a p e r d a ) 
disepakati antara wakil rakyat dengan 
Wali Kota Eri Cahyadi di forum rapat 
paripurna dewan.

“DPRD Kota Surabaya periode 
2019-2024 segera berakhir. Di waktu 
y a n g  t e r s e d i a ,  k a m i  t e r u s 
berkomitmen untuk mengefekti�kan 
kinerja. Sehingga mencapai hasil 
o p t i m a l ,  d a n  m e n d o r o n g  p e r -
tumbuhan masyarakat di berbagai 
sektor,” kata Adi Sutarwijono, Ketua 
DPRD Kota Surabaya.

Sejumlah Raperda yang telah 
disepakati itu, diantaranya perubahan 
susunan organisasi perangkat kerja 
daerah ,  yakni  d isepakat i  pem-
bentukan BRINDA (Badan Riset dan 
Inovasi Daerah) Kota Surabaya. 

“Kami meminta Pemerintah Kota 
s e g e ra  d i b e n t u k  B R I N  d i  Ko t a 
Surabaya, dan dimasukkan dalam 
dokumen Rencana Pembangunan 
Jangka Menengah Daerah (RPJMD),” 
ujar Juliana Evawati atau Jeje, Ketua 
Panitia Khusus.

Selanjutnya, disepakati Raperda 
tentang Penyerahan Prasarana, Sarana 

dan Utilitas pada Kawasan Industri, 
P e r d a g a n g a n ,  P e r u m a h a n  d a n 
Pemukiman. “Kami sepakat untuk 
ditetapkan dalam rapat paripurna 
DPRD,” ujar Abdul Ghoni Mukhlas 
Niam, juru bicara Panitia Khusus. 

Berikutnya, para legislator juga 
menyepakati penetapan Raperda 
t e n t a n g  P e r t a n g g u n g j a w a b a n 
Pelaksanaan Anggaran APBD tahun 
2023. “Tahapan berikutnya akan 
d i l a ku k a n  p ro s e s  p e m b a h a s a n 
perubahan APBD tahun 2024. Mudah-
mudahan berjalan lancar dan tuntas, 
sebelum masa bakti kami berakhir,” 
kata Adi Sutarwijono.

now
Senin, 08 Juli 202412

H A R I A N

Ketua	DPRD	Kota	Surabaya	Adi	Sutarwijono	(kanan)	bersama	Wali	Kota	Eri	Cahyadi	dalam	
rapat	paripurna	di	ruang	rapat	lantai	3,	Gedung	DPRD,	Kamis	(4/7/2024).	(ist)


